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INDICAÇÃO Nº  148/2014 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe para que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de sua Excelência, 

entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, visando à construção de 

uma lombada, na Avenida Guido Tozzi, próximo ao bar. 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

Mais uma vez se faz necessária o pedido de lombada. 

Sem dúvida, seria muito melhor se não fosse preciso fazê-la, porém, 

até que os motoristas não se conscientizem que nas vias públicas não se trafega em 

alta velocidade, as lombadas vão fazer parte do cenário urbano. É necessária tal 

medida com urgência, para evitar que ocorram acidentes graves naquele local. 

Assim, acredito que a Administração Municipal, atendendo ao pedido 

de muitos munícipes, não poupará esforços para concretizar esta medida, dando, 

desta forma, um pouco mais de seguranças aos transeuntes. 

Gabinete da Vereadora Rita de Cássia Siste Bergamasco, 12 de 

Maio de 2014. 

As.) VEREADORA RITA DE CÁSSIA SISTE BERGAMASCO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 13 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de maio de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 
 


